

# 蔵王の森だより



# 6月

## 和歌山県高等学校総合体育大会

令和4年度和歌山県高等学校総合体育大会が5月末から6月にかけて、県内の各会場で競技別にて実施されました。各運動クラブの選手はこれまで練習で培ってきた成果を出し切ってプレーしてくれました。その結果、今年も多くの選手が全国高等学校体育大会（インターハイ）に出場します。なお、今夏は7月23日（土）～8月23日（火）の間、「燃え上がれ我らの闘志四国の大地へ」をスローガンに「躍動の青い力 四国総体2022」と称し、開催されます。

～さあ、和歌山北旋風を巻き起こそう！～ **「We Are 和歌山北！」**

【インターハイ出場クラブ】 6/19 現在  
サッカー部(男子)、レスリング部(男子)、フェンシング部(男子/女子)、ボート部(男子/女子)、ソフトテニス部(男子)、なぎなた部(女子)、陸上競技部(男子/女子)、自転車部(男子)、柔道部(男子/女子)、体操部(男子/女子) [水泳部は近畿大会での結果で出場決定]

(県高校総体の様子)



## シェイクアウト合同訓練

6月15日(水)に地震を想定し、安全かつ迅速に自身の身を守るための訓練をさくら支援学校と合同で行いました。今回は机の下に入り、頭を守る訓練のみでしたが、防災意識の向上に努める必要性を感じてもらったと思います。

- 1 まず低く! 『DROP!』
- 2 頭を守り! 『COVER!』
- 3 動かない! 『HOLD ON!』



## 進路相談会 (3年生)

### 「進路実現に向けて！」

6月16日(木)3年生を対象とした進路相談会を実施しました。

体育館で「ライフプラン」について講義を受けた後、バスで移動し、進学希望者は進学相談会に、就職希望者は応募前企業ガイダンスにそれぞれ参加しました。担当者の方から説明を聞き、進路について真剣に考える良い一日となったようです。

